

El Colegio de Abogados aprueba las tres candidaturas para sus elecciones

Ignacio Cuesta, Pedro Hontañón y María Luisa Nevado encabezan las tres listas para los comicios del 28 de abril

EL REY

OVIEDO. La Junta de Gobierno del Colegio de Abogados dio ayer el visto bueno a las tres candidaturas que se han presentado para las elecciones colegiales que se celebrarán el próximo 28 de abril. El plazo para presentar las candidaturas finalizó el pasado lunes cuando se anunciaron los nombres de quienes optan al decanato de la institución. Pedro Hontañón, exdecano del colegio, Ignacio Cuesta, actual miembro de la junta directiva, y la letrada María Luisa Nevado, que encabeza una candidatura bajo el lema 'Vuelve al colegio', son los nombres anunciados.

Quien primero presentó su candidatura fue la letrada María Luisa Nevado Carbajo, que representa a una candidatura consensuada. La letrada, madrileña de 44 años, está colegiada desde 2001 en Oviedo, cuando llegó a la ciudad. «La candidatura se forjó entre un grupo de profesionales que compartimos experiencias de trabajo y co-

LAS CANDIDATURAS

► **Ignacio Cuesta.** M^a del Carmen Turiel, Luis Carlos Albo, Marta Álvarez-Linera, Pablo Mori, M^a Jesús Martín, Eulalio Llana, María Escanciano, Jun Luis Mancisidor, Alejandra Riesgo, Julio Noriega, M^a Agustina García, Pe-layo Fernández-Mijares.

► **Pedro Hontañón.** Carlos Cima, Ricardo Álvarez-Buylla, Gonzalo Botas, Patricia García, José Ramón Nistal, Laura Pérez. Clara Isabel Reboló, M^a Consuelo Pérez, Celia Fernández Fidalgo, Matías Valle, Pablo Herrero y Jesús Ramón Alonso.

► **María Luisa Nevado.** Javier Széchényi, Natalia Graña, Francisco José Pérez Ares, Lucía Mordroño, Lilibian López, Enrique Alberto Hevia, Paula Lavilla, Yolanda Rodríguez, María del Carmen Alonso, Juan Vega, José Luis Llamazares y Ana Mirelles.

menzamos a poner en común necesidades de nuestra profesión», explicó ayer. Su intención es renovar el colegio tanto con un relevo generacional como con «ideas frescas». «Entiendo que la alternancia es la clave de todo progreso. Este

proyecto ha sido muy colaborativo, trabajamos desde hace meses y por eso no me veo sola, sino muy arropada. Es muy importante el fomento del compañerismo de que seamos un colectivo muy unido», explica. La candidatura de 'vuelve al colegio' comenzó a darse a conocer por las redes sociales.

Si Nevado fue la primera en presentar la candidatura, Hontañón, quien fuera decano entre los años 2005 y 2007, presentó la suya apenas diez minutos antes de que se cerrara el plazo. Lo hizo animado por algunos compañeros y con el objetivo de lograr un «colegio único y ético que realmente sea válido para el ejercicio de la profesión». Busca que el colegio sea «la casa de todos y no se dé un uso patrimonialista». Su candidatura aspira a que el colegio, sea una institución «de este siglo».

El actual decano, Enrique Valdés Joglar, ha optado por el relevo en su puesto. No obstante, la actual junta directiva contará con su candidato, con Ignacio Cuesta que da un paso al frente para «dar continuidad al proyecto actual». Repiten en la lista prácticamente todos los miembros de la junta actual.

Quedan por delante dos semanas hasta la cita en las urnas, el próximo 28 de abril.



Ignacio Cuesta. :: A. PIÑA



Pedro Hontañón. :: M. ROJAS



María Luisa Nevado. :: A. PIÑA